



Las temperaturas veraniegas impulsan las reservas turísticas

Las buenas temperaturas que han marcado el inicio de la Semana Santa han mostrado estampas veraniegas en numerosas localidades de las costas españolas y han dado un empujón a la ocupación turística. Así lo confirmaba ayer el presidente de Exceltur y vi-

cepresidente de Sol Meliá, Sebastián Escarrer, quien calificó de “sumamente positivo” el comportamiento de la ocupación hotelera. En la foto, la playa de Postiguet, en Alicante, donde han acudido a descansar numerosos visitantes. EFE